Klub der ÖVP in der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus



Anfrage

Wild im West

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus stellen bezüglich der Förderung des Projektes "Wild in West" zur Bezirksvertretungssitzung am 14. Dezember 2023 gem. GO-BV §23, folgende Anfrage an den Herrn Bezirksvorsteher:

- Wurde eine Förderung für das Projekt "Wild in West" ausbezahlt?
- Wurde der gesamte F\u00f6rderbetrag ausbezahlt?
 - o Wenn ja: Ist es geplant Fördermittel rückzufordern?
 - o Wenn nein: Ist es geplant Fördermittel zurückzuhalten?
- Hat es bezüglich der Bezirksvorstehung Kontakt mit den Betreibern des Projektes wegen der Beseitigung der Verschmutzung gegeben?
- Hat es bezüglich der Bezirksvorstehung Kontakt mit dem Grundeigentümer wegen der Beseitigung der Verschmutzung gegeben?
- Welche Maßnahmen plant die Bezirksvorstehung zur Beseitigung der Verschmutzung?

Begründung:

Das Projekt Wild im West wurde vom Bezirk aus dem Kulturbudget gefördert. Leider wurde vom Fördergeber ein devastiertes Areal hinterlassen, welches dem Ansehen unseres Bezirkes nicht förderlich ist.

BR Peter K. Estfeller Klubobmann